

# **Die Mannschaftsmeisterschaft der Landgrafen – GS des Schuljahres 2011/2012**

## **Turnierbericht**

Die 2. Schachmannschaftsmeisterschaft fand am 03.02.2012, nachmittags in der Aula statt. Diesmal waren bei der Mannschaftsmeisterschaft zum zweiten Mal acht Mannschaften aus 8 Klassen am Start. Das ist die stolze Zahl für eine Grundschule.

In diesem Jahr wurde den Turniermodus geändert. Es wurde zuerst in zwei Vorgruppen um die zwei Plätze für das Finale gekämpft.

In der Vorgruppe «Schwarze Dame» haben sich die Klassen 4b und 3d problemlos für das Finale qualifiziert. In der Vorgruppe «Weiße Dame» hat sich die Klasse 4a sofort qualifiziert. Es wurde für den zweiten Qualifikationsplatz im Blitz gestochen.

Die Klasse 3a konnte sich am Ende gegen die Klasse 2a sehr knapp durchsetzen.

Das Finale aus 4 Teams war ein sehr knappes Rennen. Der Titel des Mannschaftsmeisters und der Wanderpokal gingen am Ende an Alexander Kelch und Felix Havemann aus der Klasse 4b. Die Mannschaften bestanden jeweils aus zwei Spielern und einem Ersatzspieler oder zwei Ersatzspielern.

Wie im letzten Jahr, hatten die Sieger nur ein halben Brettpunkt mehr als die Konkurrenten von der Klasse 3d, die zu viert gespielt haben. Die tapferen Drittklässler sorgten in der Vorrunde für die lokale Sensation, als sie 2:0 gegen das Team von der Klasse 4b mit dem aktuellen Schulmeister gewannen.

Alle Kinder freuten sich auf Ihre Schachmedaillen und Sachpreise und sagten: «Bis zur nächsten Meisterschaft?». Die Eltern, die die ganze Zeit mit großem Interesse zuschauten, empfanden die Meisterschaft auch sehr positiv und bangten um ihre Kinder. Diese tolle Veranstaltung wird auch in nächstem Schuljahr stattfinden.

Turnierleiter  
Soel Kartsev